

Le pape demande d'être très proche des gens, surtout dans les pays qui souffrent davantage.

Le Saint-Père a reçu ce matin au Palais apostolique Mgr Fernando Ocáriz Braña, prélat de l'Opus Dei, qui était accompagné de Mgr Mariano Fazio, vicaire auxiliaire.

24/06/2024

Au cours de l'audience, le prélat a informé le pape du travail réalisé avec le Dicastère du Clergé pour l'adaptation des statuts, en soulignant l'atmosphère familiale et le dialogue ouvert qui y président. Le pape a encouragé à continuer de travailler dans cet esprit de dialogue et de collaboration.

M^{gr} Ocáriz a également informé le Saint-Père de certains aspects de la préparation du centenaire de l'Opus Dei, en particulier des assemblées régionales, qui se déroulent cette année, avec la participation de tous les membres de l'Œuvre et de nombreux amis et coopérateurs.

Il l'a également informé de son prochain voyage en Amérique du Sud. Le pape a incité à être très proche des gens, surtout dans les pays qui souffrent davantage ou dans ceux où l'évangélisation est plus difficile, et il a rappelé le travail plein

d'abnégation de certaines personnes de l'Opus Dei dans ces pays.

L'audience, qui a duré environ une demi-heure, s'est déroulée dans un climat chaleureux et affectueux de la part du Saint-Père, qui a donné au prélat et au vicaire auxiliaire sa bénédiction paternelle.

Fotos © Vatican Media

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-demande-detre-tres-proche-des-gens-surtout-dans-les-pays-qui-souffrent-davantage/> (08/01/2026)